



Donald Trump busca eliminar el cifrado de extremo a extremo de WhatsApp

La administración de Donald Trump busca prohibir el cifrado de extremo a extremo que utilizan aplicaciones como Google, WhatsApp o Facebook Messenger.

El cifrado de extremo a extremo es un sistema de comunicación en el que solo el emisor y receptor tienen la posibilidad de leer los mensajes. Debido a esto, ni siquiera la misma compañía (WhatsApp, Facebook, etcétera), puede acceder al contenido.

Por esto, Donald Trump busca evitar que las personas gocen de privacidad en sus comunicaciones digitales, poniendo en riesgo la privacidad de los ciudadanos.

Esto representa un riesgo para los usuarios, pues aparte de exponer la privacidad, los datos son vulnerables y podrían ser aprovechados por hackers.

Sin embargo, el Departamento de Justicia de Estados Unidos alega que la prioridad es capturar a delincuentes, aún poniendo en riesgo la privacidad de las personas.

La propuesta está en debate, por lo que será cuestión de tiempo para saber más al respecto.